



Apertura del Año Judicial 2018-2019

El Tribunal Supremo fue escenario ayer del solemne **acto de apertura del Año Judicial**, que estuvo presidido por el rey.

El acto tuvo lugar en el Salón de Plenos del alto tribunal y en el mismo intervino, pronunciando el discurso inaugural del Año Judicial, el presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, **Carlos Lesmes**.

Por su parte, la fiscal general del Estado, **María José Segarra**, presentó los datos de la Memoria de la Fiscalía correspondiente al año 2017.

Asimismo, el evento contó con la asistencia de la presidenta del Consejo General de la Abogacía, **Victoria Ortega**.

...